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①学校給食について  
②がん対策について  福田　浩実 議員

㉄①早期の小学校給食費無償化と食物アレルギーの為 
お弁当を持参されているご家庭への補助を要望しま 

すがお考えは？②アピアランスケア事業の対象品目拡大と 
公費助成の拡充、介護保険が適用されない40歳未満の末 
期がん患者の方への在宅療養支援を要望しますがお考えは？

答①小学校給食費の無償化は大きな財政負担を伴うた 
め、市単独での実施は難しく、お弁当持参のご家庭

への補助は、今後も他市等の動向を注視します。②アピア
ランスケア事業の品目拡大と公費助成の拡充については、
有効に活用できるよう内容の充実に努めます。また、在宅
療養支援の重要性は深く認識しており、先行自治体の実施
状況や本市での必要性・有効性等を検証してまいります。

平和のとりくみについて 
 德野　衆 議員

㉄今年、日本被団協がノーベル平和賞を受賞する中、 
本市は平和首長会議に加盟し非核平和宣言都市です。 

①８月に図書館で平和関連の本の斡旋や被爆体験を聞く会 
などできないか。②ノーベル平和賞受賞の日本被団協が取 
り組む核廃絶署名に協力できないか。③毎年の平和大行進 
歓迎行事に代理でなく市長ご本人が参加できないか？

答①平和関連の本の展示に努め、被爆体験をお聞きす 
る催し等も含め、他の自治体の取組を研究したいと 

考えております。②個人情報保護の観点から人員配置が必 
要であり、慎重に検討・判断する必要があると考えており 
ます。③公務等の関係もあり代読という形でメッセージを 
お伝えする事をベースに検討いたします。

①エコキャップ運動について②日常生活 
用具について� �村田俊太郎 議員

㉄①ペットボトルとキャップの収集方法とエコキャッ 
プ運動へのお考えは？

②自宅で人工呼吸器等電子医療機器を利用されている障が 
い者や難病患者を対象に、給付種目に非常用電源を追加す 
るお考えは？

答①エコキャップ運動は、再資源化の促進だけでなく 
子ども達への医療支援にもつながる有意義な活動で 

あると考えますが、まずはペットボトルとキャップを別々 
の袋で出す分別収集の更なる周知に努めます。
②非常用電源を給付対象にしている自治体が全国的にも増 
えてきていることから、他市での実施状況等を調査・研究 
してまいりたいと考えています。

大和郡山市における貧困対策について  
 北野伊津子 議員

㉄経済的困難に対して赤ちゃんから成人まで切れ目な 
い支援の連携体制は？離婚が成立するまでひとり親 

への支援がないが、こども食堂など様々な社会資源につな 
がるための情報提供はどうなっているか？

答経済的困難を抱える家庭への支援については、こど 
も家庭センターを中心として各関係機関が緊密に連 

携し、必要な支援の提供に努めています。こども食堂や学 
習支援等の子どもの居場所づくりについては、各団体への 
委託事業という形で社会資源の充実を積極的に推進してお 
り、様々な困難や課題を抱える家庭に対しては、日々の相 
談や関わりを通じて、情報提供を適宜実施しています。
・他の質問項目：市民の意見聴取の充実について

2日目

①近鉄郡山駅周辺整備について②つなが
りの内容充実について 金銅　成悟 議員

㉄①近鉄郡山駅周辺整備事業における国、県、市それ 
ぞれの役割と、地元のみなさんへの説明会の内容を 

お答えください。②来年度から月１回発行となる市広報紙 
つながりの内容をどのように充実させていく考えですか。

答①国は国庫補助事業として予算面での支援と指導助 
言、県は県道高田矢田線の道路空間整備、本市は東 

西駅前広場、自由通路・デッキの整備を役割分担として事 
業推進に取り組んでいます。また、事業内容やスケジュー 
ルについて、自治会長説明会や公聴会を開催しました。② 
特集記事の新設や一部カラーページ化など、市政をより身 
近に感じていただける充実した紙面づくりを進めます。
・他の質問項目：小学校体育館床の補修について

①障がい者への合理的配慮について②子
育てサービスについて 河田　和美 議員

㉄①聴覚障がい者との新たな意思疎通の手段にコミュ 
ニケーションボード導入のお考えは？②公共施設の 

授乳室に「搾乳でも使用できる」旨を掲示するお考えは？

答①聴覚障害等のある来庁者との意思疎通の手段とし 
て、各窓口に筆談用の電子メモの設置と「耳マーク」 

の掲示をしております。コミュニケーションボードについ 
てはこれまで設置しておりませんが、どのような内容のも 
のを作成するのが有効か今後研究してまいります。②授乳 
室が設置されている保健センターと市役所において、乳幼 
児を持つ子育て世帯の母親が安心して授乳や搾乳などに利 
用できるよう、搾乳ができる場所であることを示す掲示を 
行い、より一層の利活用を呼びかけてまいります。
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